

ACCIDENTE EN BICICLETA EN LA GLORIETA DEL PILES GIJÓN

Publicado por GELES1 - 28 Oct 2016 10:16

Hola a todos!!!. Sufrí un accidente bastante grave, con lesiones importantes, circulando en bicicleta al colisionar en la plaza interior de la Glorieta El Piles de Gijón con una superficie circular que se eleva sobre el pavimento en el medio de la plaza, y que representa a la "Rosa de los Vientos". Me gustaría saber si alguno de vosotros ha sufrido algún percance en esta plaza interior, o si conocéis de otros ciclistas que hayan tenido algún problema. La superficie circular se eleva sobre el pavimento unos centímetros y tiene el mismo color que el pavimento, lo que dificulta su percepción. Además se encuentra en el itinerario de los carriles bici que salen desde los pasadizos a la plaza interior.

Re: ACCIDENTE EN BICICLETA EN LA GLORIETA DEL PILES GIJÓN

Publicado por xixonman - 02 Nov 2016 13:00

Paso habitualmente por ahí y no veo ningún problema....Esa mini-glorieta se puso precisamente para que los ciclistas no corrieran (se comparte con peatones) y tuvieran que frenar....por lo tanto tiene todo el sentido y lógica.

Un accidente de ese tipo sólo puede deberse a un exceso de velocidad, que estén mal los frenos o las cubiertas excesivamente gastadas....

Dicha glorieta no ofrece ningún problema si se circula con la debida precaución....a parte VISUALMENTE se ve bien....Cosa distinta es si se atraviesa de NOCHE y sin luces, recuerdo de paso la OBLIGATORIEDAD de llevarlas (blanca delante y roja detrás), cosa que muchos/ciclistas incumplen de manera REITERADA.

Afortunadamente cada vez se toma más conciencia sobre el tema de las LUCES, pero todavía hay mucho/a irresponsable circulando a CIEGAS, poniéndose en peligro él/ella y los demás....

Saludos cordiales.

Xixonman, ciclista urbano habitual

Re: ACCIDENTE EN BICICLETA EN LA GLORIETA DEL PILES GIJÓN

Publicado por GELES1 - 02 Nov 2016 16:02

Buenas tardes:

Sobre la glorieta en cuestión, ya tengo un informe pericial técnico que concluye que la isleta central de la plaza interior de la Glorieta El Piles incumple por su posición, tamaño, forma y color, la normativa vigente en el momento de la redacción del proyecto en materia de espacios públicos urbanizados.

En este foro buscaba la colaboración de otros ciclistas que tengan conocimiento sobre accidentes o incidentes producidos en esta zona.

Agradezco tu colaboración.

Re: ACCIDENTE EN BICICLETA EN LA GLORIETA DEL PILES GIJÓN

Publicado por GELES1 - 21 Abr 2017 11:43

Nos han dado la razón en nuestra reclamación al Ayuntamiento de Gijón. Esta isleta en la plaza subterránea de la Glorieta el Piles constituye un peligro para ciclistas y peatones, y no cumple la normativa sobre accesibilidad de los itinerarios peatonales.

Re: ACCIDENTE EN BICICLETA EN LA GLORIETA DEL PILES GIJÓN

Publicado por vicmartin - 24 Abr 2017 17:46

enhorabuena Geles! Esperemos que sirva para que ese punto negro pueda eliminarse de la circulación.
